

警 戒 情 報

鴻巣警察署・鴻巣地区防犯協会
(令和6年9月16日～22日 鴻巣警察署受理)

北本

窃盗（空き巣）

- 9月16日午後から20日夜までの間、北本市荒井一丁目地内で、一般住宅（空き家）のエアコン室外機や、室内から装飾品等を盗まれる被害がありました。

窃盗未遂（車上ねらい）

- 9月19日夕方から20日朝までの間、北本市北本一丁目地内で、有料駐車場にとめた自動車の窓ガラスを割られ、車内を荒らされる被害がありました。

窃盗（非侵入盗）

- 9月15日午後から20日朝までの間、北本市中丸七丁目地内で、一般住宅の敷地内に置いていたタイヤを盗まれる被害が2件ありました。
- 9月18日朝から同日夜までの間、北本市本宿六丁目地内で、一般住宅の敷地内に置いていたタイヤを盗まれる被害がありました。

器物損壊

- 9月17日夕方から18日朝までの間、北本市本町三丁目地内で、集合住宅の駐車場にとめた自動車のフロントガラスを割られる被害がありました。
- 9月18日午後から同日午後までの間、北本市北本二丁目地内で、店舗駐車場にとめた自動車の車体に傷を付けられる被害がありました。

鴻巣

窃盗（空き巣）

- 9月7日朝から19日午後までの間、鴻巣市ひばり野一丁目地内で、一般住宅の室内から現金等を盗まれる被害がありました。

窃盗（部品ねらい）

- 9月13日夜から17日朝までの間、鴻巣市赤見台二丁目地内で、集合住宅の駐輪場にとめた自転車のサドルを盗まれる被害がありました。

窃盗（非侵入盗）

- 9月7日昼から17日夕方までの間、鴻巣市安養寺地内で、施設建物に設置したエアコン室外機を盗まれる被害がありました。
- 9月12日夕方から17日夜までの間、鴻巣市鎌塚地内で、一般住宅の敷地内に置いていたタイヤを盗まれる被害がありました。
- 9月15日午後から16日午前までの間、鴻巣市神明三丁目地内で、一般住宅の敷地内に置いていたタイヤを盗まれる被害がありました。
- 9月16日夜から17日夜までの間、鴻巣市緑町地内で、施設建物に設置したエアコン室外機を盗まれる被害がありました。

器物損壊

- 9月19日午後、鴻巣市赤見台二丁目地内で、一般住宅の敷地内にとめた自動車の車体に傷を付けられる被害がありました。

自転車盗難が多発しています！ 短時間でも自宅でも、必ず鍵をかけましょう！
鴻巣市内5件（うち2件施錠なし）

自転車盗にご注意を！

鴻巣警察署管内では、**令和5年中約230件**の自転車盗被害が発生しました。
そのうち、施錠しなかった自転車が**約7割**もありました。
皆さんの自転車も、誰かに狙われているかもしれません。
大切な自転車を盗難被害から守るため、防犯対策3か条を実践しましょう！

対策1 どんな場所でも鍵をかける！

鍵をかけずに盗まれた被害が全体の約7割です。自宅で盗まれたという被害も。
必ず鍵をかける習慣をつけましょう。

対策2 ワイヤー錠で二重ロック！

自転車には、盗まれやすい鍵の自転車もあります。ワイヤー錠で二重ロックすると、盗まれにくくなります。

対策3 自転車を路上に放置しない！

きちんと駐輪場に止めて、大切な自転車を盗まれないようにしましょう。



「盗まれたらまた買えばいい・・・」と
安易に考えないで！

盗まれた自転車は、路上や駐輪場に長期間放置されて通行人などの迷惑になるだけでなく、別の犯罪者の逃走手段になったり、ひったくりの足として利用されたりすることもあります。

自転車盗難は、自分だけの問題ではありません。

自分の自転車を大切にしましょう！